Anfrage zum Plenum der Abgeordneten Rosi Steinberger (Bündnis 90/Die Grünen) vom 23.10.2017

Wie oft haben die Kreisverwaltungsbehörden der Landkreise Dingolfing, Straubing und Deggendorf seit 2012 die Spezialeinheit des LGL zur Unterstützung der Kontrollen der Betriebe der Firma Bayern-Ei angefordert?

Antwort des Staatsministeriums für Umwelt und Verbraucherschutz

Das Bayerische Landesamt für Gesundheit und Lebensmittelsicherheit (LGL) wurde achtmal vom Landratsamt Dingolfing-Landau und zweimal vom Landratsamt Straubing angefordert. Darüber hinaus wurde das LGL dreimal über die Regierung von Niederbayern und fünfmal durch das Staatsministerium für Umwelt und Verbraucherschutz zur Unterstützung der Kontrollen der Betriebe der Fa. Bayern- Ei angefordert.